



Help us go Green in Kubu Indah Dive & Spa Resort

Plastic is one of the oceans 's biggest environmental problem.

We in Kubu Indah Dive & Spa Resort want to reduce the daily plastic waste and you can also be part of that. Buy one of our newly designed high Quality Stainless Steel bottles at the rate of Euro 15 and get free flow refill at the special rate of Total IDR 12.100 (IDR 10.000+21% Taxes&Service Charge) per day.

The bottles are available at our Reception. Choose your favourite color.

Our staff at the Pool Bar and Restaurant will refill your personell Kubu Indah Resort Bottle.

Kubu Indah Dive & Spa Resort go Green – auch du kannst dabei helfen!

Plastik ist eines der grössten Umweltverschmutzungsprobleme der Weltmeere.

Wir im Kubu Indah Resort wollen den täglichen Plastikabfall reduzieren und du kannst uns dabei unterstützen. Kaufe eine unserer neugestalteten Flaschen aus hochwertigem Edelstahl zum Selbstkostenpreis von Euro 15. Zu einem Spezialpreis von IDR 12.100 (IDR 10.000+21% Steuern &Bedienungsgeld) pro Tag, füllen unsere Mitarbeiter deine persönliche Kubu Indah Resort Edelstahlflasche an der Pool Bar oder im Restaurant unbegrenzt mit Trinkwasser.

Die Trinkflaschen sind an unserer Rezeption erhältlich. Wähle deine Lieblingsfarbe.

Dieses Wasser Spezialangebot ist nur gültig mit deiner persönlichen Kubu Indah Trinkflasche.

Enjoy & Refill make a difference

